

Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Natal Bersama Keluarga Besar Persatuan Putra Putri Angkatan Udara

Ahmad Rohanda - WARTAMILITER.COM

Jan 26, 2025 - 09:26



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto, M. Han., yang diwakili Komandan Satuan Pertahanan Pangkalan (Dansathanlan) Lanud Sultan Hasanuddin, Letkol Pas Dolfie Kalangi menghadiri perayaan Natal bersama yang diselenggarakan keluarga besar Persatuan Putra Putri Angkatan Udara (PPPAU), bertempat di Gedung Serba Guna Lanud Sultan

Hasanuddin, Makassar, Sabtu malam (25/1/2025).

Image not found or type unknown



Danlanud Lanud Sultan Hasanuddin dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Dansathanlan menyampaikan ucapan selamat Natal kepada seluruh umat Kristiani yang merayakan Natal khususnya keluarga besar Persatuan Putra Putri Angkatan Udara. “Semangat Natal hendaknya memotivasi kita untuk saling mendukung, mempererat hubungan antar sesama, dan berkontribusi positif bagi lingkungan sekitar. Mari kita jadikan momen ini sebagai pengingat untuk selalu membawa damai, baik dalam keluarga, masyarakat, maupun dalam tugas kita sehari-hari”, ungkapnya.

Lebih lanjut Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto mengungkapkan bahwa sebagai bagian dari keluarga besar TNI Angkatan Udara, kita memiliki tanggung jawab untuk terus menjaga semangat persatuan dan kesatuan.

“Semangat ini hendaknya juga menjadi pedoman kita dalam menjalani kehidupan sehari-hari, termasuk dalam tugas dan tanggung jawab kita sebagai bagian dari keluarga besar putra putri TNI Angkatan Udara”, ujarnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan apresiasi kepada panitia penyelenggara yang telah bekerja keras untuk

mempersiapkan acara ini dengan baik. “Saya mengapresiasi kepada panitia yang telah menyelenggarakan acara Natal bersama karena ini sangat penting untuk memperkuat rasa kebersamaan dan solidaritas di antara keluarga besar PPPAU, terutama di tengah tantangan yang semakin kompleks dalam kehidupan berbangsa dan bernegara”, ucapnya.

Acara Natal bersama diikuti oleh ratusan umat Kristiani dari keluarga besar putra dan putri Angkatan Udara. Turut hadir dalam perayaan Natal bersama diantaranya Ketua DPC Persatuan Putra Putri Angkatan Udara, Herman Abislong, Ketua Persatuan Purnawirawan Angkatan Udara cabang 50, Kolonel Pas Tallu Pasereng, Pendeta Gereja Pouk Lahai Roi, Nelky Noah, M.Th., dan Pendeta Gereja Pouk Kanaan, Des Mulia Raya Konda, S.Th. (Pen Hnd)